

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

En dos minutos y medio llegamos a las doce de la noche, las once en las islas canarias, estamos ya en el Oasis de Libertad en este Partidazo de Viernes y están todos los que son, como no podía ser de otra manera. Así que empezamos. Tobás, Guás, hola, Tobás, que tal muy buenas.

¡Tome renovación! ¿Qué tal estás, Tomás?

He encantado de escucharte, querido. Igualmente, muy bien, muy bien. Terminando aquí un día intenso.

¡Muchas gracias! Sí, señor, señor, un año más.

Es mayor de edad, ya, ya es mayor de edad. No me falta todavía un par de ellos.

Bueno, ya llegará. Bueno, ya llegará. Tampoco tenemos prisa porque llega.

Victor Fernández Sevilla, hola, Victor. Sí, doño Seba, ¿qué tal? Muy bien, ¿y usted?

Pues muy bien. Muy contento y muy feliz porque hay que agradecerle al fútbol femenino que es que maravilla,

todo este lío maravilloso que nos ha impedido pasar una semana absolutamente aladriazo limpio, informativamente hablando con el derby. O sea, el derby no ha existido y eso solo va conseguido la selección femenina de fútbol. Entonces, yo cada día soy más del fútbol femenino.

Además, tengo una propuesta que le va a encantar a Gato y después la voy a comentar.

Hola, Gato, ¿qué tal? Muy buenas. Bueno, no sé si felicidades.

Muchas gracias. Soy Gato, ¿no?

Sí, escarecascos. Oye, qué bien, qué buenas tienes y qué bien los llevas, ¿eh?

Sí, sí, sobre todo, sí. Cuando mires el cuento de kilómetros ya me dirás, sí, sí.

Que Dios, que Dios no lo guarde mucho en él. Sí, señor.

Bueno, luego no lo cuesta, ¿viste? ¿Tiene una propuesta ahora o cuando es?

No, cuando usted diga. No, cuando tú quieras.

No, una tribuna libre.

Es una propuesta política. Vamos a ver, yo creo Gato, esto te va a gustar.

A ver. Creo Gato que feijo lo que tiene que hacer

es firmar a la selección femenina de fútbol para echar a Pedro Sánchez.

Es que ahora mismo son las únicas que se solucionan con este país.

Claro, entran por la puerta y salen cinco, seis.

Ahora mismo con el viento a favor y ponen con todo el fútbol.

Entonces, la única forma de quitar en medio esta infamia

lleven a cuatro o cinco de la selección femenina

y Pedro Sánchez está liquidado en cinco días.

Por eso que hoy soy más de esta selección.

Dile a tu amigo Fijo que la contrate o que la fiche.

Exactamente, exacto.

Germán Dobarro y la Germán que están muy buenas.

Es que es de loco.

Yo estoy asombrado.

¿Qué tal, Josebita? Muy buenas felicidades.

Muchas gracias, guapo. Muchas felicidades.
Oye, por cierto, que no es lo mismo.
Dios te tenga ante nosotros que Dios te tenga en su gloria.
Sí, evidentemente.
Esa tarde y la felicitación que le hemos dicho a Josebita,
Dios te tenga ante nosotros, dijo, ¿Cómo suena eso?
Pues Dios te tenga entre nosotros.
Sí, sí, sí, no, no, no.
Y que lo veamos muchos.
No, pero es que ha hecho que Dios te tenga ante nosotros
mucho tiempo y dios Jesús.
Sí, espero, espero, porque sí, espero.
Y duré lo máximo posible.
Esto me recuerde mi abuela que decía,
en caso de duda que usted sea la viuda.
Una mujer sabia, ¿eh?
En caso de duda que usted sea la viuda.
Claro, claro, claro, claro, claro.
Escucha, un tío abuelo mío,
te lo juro que esto que os voy a contar es cierto,
un tío abuelo mío le decía a mi diabuela,
decía, mira, te quiero tanto, pero tanto, tanto, tanto.
O sea, te tengo tanto amor.
Te prefiero que te mueras tu primero para que no sufras por mí.
¡Oh!
¡Un caballero, caballero!
Sí, sí, sí, sí.
Juro que esto es verdad, ¿eh?
O sea, no me lo estoy inventando y sacando de la manga.
Esto es tal cual.
Ome, si lo miras desde ese punto de vista,
pues no está mal tirado.
Claro, claro, que tiene tan el sufrimiento.
Sabía que el amor que sentía ella
por que era tan profundo, tan infinito,
dijo, mira, para que no sufras, vete tu primero.
Exacto.
Tú tira que luego ya iremos los demás.
Tira, tira sin miedo, tira sin miedo.
Tú enseñas el camino.
Exacto.
Hugo, vais a estar el agujito, ¿qué tal, muy buenas?
¿Qué tal, yo se va muy buenas, felicidades.
Muchas gracias. ¿Cómo estás?

Muy bien, muy bien.

Muy bien, la verdad, muy contento.

Hombre, como para no...

Muy contento.

Ya habéis un año espectacular en Valencia.

Sí, sí, sí, la verdad es que como si no tuviésemos problemas y líos aquí...

Bueno, como mañana la alianza en Almería, cuidado, eh.

Cuidado.

Bueno, serían 12 de 18 para el comienzo de temporada y la planificación de nuestra excepción verano, no estaría nada mal, pero...

Oye, oye, antes de continuar, ¿eh?

Que Hugo dijo el invierno es pasado 3-0 en Valencia, el Atlético de Madrid, cuando todos nos cachon deábamos.

Sí, sí, sí.

3-0 y 3-0 y lo clavó el tío, ¿eh?

Sí, sí, sí.

Y bien ganado, ¿eh?

Y bien ganado, eh.

Es causante de la crisis de la ética de Madrid.

Y bien ganado, además.

Muy bien ganado.

Hombre.

He estado mucho mérito y diciendo que ha sido el peor partido de la historia de Simón en Atleti, pero el Valencia también haría algo.

Hombre.

Y sobre todo con los chavales.

Y sobre todo con los chavales.

Y sobre todo con los chavales, es que...

Es que a ver, el de Javi Guerra no se llame Pepita Guerra, porque es el que ha faltado.

Déjalo, déjalo.

Así como se llama y donde juega, está muy bien.

Qué grande Javi Guerra.

Sí, sí.

Y qué jugadores tiene Valencia.

Ay, ay, ay, ay, ay, ay.

Ay, ay, ay, ay, ay.

Y está Eri, Fradi o la Eriki.

¿Qué tal?

Hola, Joseba.

Hoy doble tiempo de juego.

No, no, no.

Por la tarde.

Para este no para.

No, no, no, no para.

Y después del espectáculo que dieron el domingo pasado, pues mira, semana importante.

¿Qué tal Eriki, todo bien?

Bien, bien, bien, aquí, pues, con esta nueva normalidad, si algún día la alcanzamos.

Pues sí.

No estamos obligados a ello.

Sí, sí, claro.

No nos queda nada.

Y el fútbol, de un gran partido de fútbol, de la selección femenina, de un buen partido de fútbol, como fue el Deportivo de la Vesa Athletic.

El Athletic decía yo antes que tenía la ventaja de que, como no pueden fichar ni pueden cambiar mucho, pues acaban jugando de memoria y esto en los arranques de temporada puede ser muy importante y le están sacando provecho en este arranque.

Sí, porque la Teti se ha reforzado, como suele ser habitual muy poco, pero está protagonizando un buen arranque de temporada.

Yo creo que la temporada pasada ya arrancó muy bien.

Por lo que decía Eriki.

También como ahora.

No sé si también.

No sé si también, pero sé que arrancó muy bien, porque yo creo que fue el primer año post-Marcelino, si no me corregís.

Y la verdad es que de lo que pensaba Marcelino, que dejaba y de la situación que se quedaba, sin poder fichar, sin al rendimiento que le sacó Valverde, yo creo que tuvo un arranque bueno.

No recuerdo ahora los números y fue tan bueno como éste, porque éste es espectacular.

No ves que lo de este año,

si borras la jornada 1,

que es cuando le gana el Madrid 0-2,

es que es sin maculada, sin pechal.

Hay chavales que van dejando de serlo y que están dando un paso al frente.

Y Eriki Williams, que muchas veces
adolescía del mano a mano delante del portero,
pues había metido un gol de sangre fría,
ha dado otro.
Ha fallado otro.
Sí, ha fallado otro bastante claro, pero bueno.
Cantado, pero no.
Sancet, guruceta, que aparece por ahí.
Sí, ahí es futbolista.
Joder, estoy viendo ahora en gol
los goles de Joao Félix.
Ya me da ganas de preguntar por Joao Félix.
Tienes ocho cuantas y solo te fijas en Joao Félix.
Sí, porque la tengo la más grande
y están poniendo los goles de Joao Félix.
Ahora hablamos de Suencia 2, España 3.
Está bien, Gato.
Está muy bien.
Nadie nos puede negar.
Todos podemos jugar en la tierra
y el atleti no era el de Joao Félix.
Totalmente.
Pero, sí.
La pregunta que se me ocurre es...
¿Quién tiene más culpa? El cholo o Joao Félix?
Amigo.
O nadie.
Es buena pregunta, pero...
Yo creo que simplemente son agua y aceite.
Es que no hay manera de encajarlos.
O sea, Joao Félix tiene mucha culpa,
porque como decía Saúl, que lo escuché antes,
no fue capaz de adaptarse
y no se portó como debía,
y el cholo en su sistema no es capaz
de encajar una pieza como Joao Félix.
Yo creo que es culpa de todos.
Uno tenía la autoridad, el otro el talento
y no con genio.
Yo le pongo mucha responsabilidad
porque le hicimos la temporada pasada
al comportamiento de Joao.
Más allá del desgaste que tuvo a nivel interno,
que los Abel y Simeone en la relación,

yo creo que el jugador, por momentos,
censuramos muchas de sus conductas
extradiportivas.
Se desconectó.
Se desconectó.
Que le llevaron a eso, a no centrarse
y dedicarse a lo que mejor sabe hacer,
que lo hace muy bien, por cierto,
que es jugar a fútbol.
A partir de ahí, que Simeone
no les saca ese partido
en jugar con el talento de Joao,
bueno, no es sospechoso Simeone
de haber sacado talento a jugadores
del perfil de Joao,
perfil creativo, ofensivo,
con imaginación en tres cuartos de cancha.
Yo creo que, evidentemente,
alguna responsabilidad tendrá a Simeone
y que seguramente se lo dirá a sí mismo
de no haberle sacado ese partido,
pero para mí,
hay un porcentaje un poco más elevado
en el futbolista.
Pero no.
Esto acaba de empezar, don Hugo.
Acaba de...
Como dice nuestro alumno,
nuestro camino,
Tomás, nuestro faro,
el maestro Sancharaujo,
no eleve nada definitivo.
No, hombre, pero las sensaciones
en dos partidos ya te han sido radicalmente
opuestos a las que ha desperdido
durante los últimos casi cuatro años,
excepto momentos puntuales en el Atlético de Madrid.
Tampoco puedo extrañar.
Yo me acuerdo que comentábamos
hace un par de viernes cuando empezaba
estos tres.
Este chico, qué era?
Una promesa del fútbol.
Este chico, le ves en el Benfica, digo,

más allá de que se pague el dinero
que se pagó,
que eso no tiene el chico ninguna culpa,
eso ahí se pone de acuerdo,
se sacan la pasta todo
y talmente es en medio,
siempre va a ser caro esto.
Por cierto,
el mejor director deportivo del Barça
desde la época de Balmaña.
Bueno, de largo.
Entonces dice, bueno, vamos a ver.
Domingo Balmaña, sí señor.
Domingo Balmaña.
El histórico de Don José María.
Gran tipo.
Gran tipo.
Pero quiero decirte que, bueno,
es que juegue bien al fútbol.
Domingo.
Té todas las condiciones para jugarlo.
Ahora, el otro día,
el mono burgo se movilistó.
Una cosa que tenía al fútbol,
y el ejemplo de Rodrigo.
El Rodrigo que llega al Atlético,
es un jugador meritorio en el Villarreal,
que al Atlético le ve,
le llamo para allá,
pero esperábamos alguna,
la explosión tremenda
de este chico que ha sido en el City.
Bueno, pues ahí, pues,
con lo mejor,
en un ambiente,
un jugo futbolista,
es un entrenador,
un todo...
Sí, lo que pasa en la crítica
que hizo el mono burgo
de lo de Rodri,
ahí se dejó algunas cosas
en el tintero,
por ejemplo,

que Rodri ganó título
con el Atlético Mariz,
y que jugó muy bien con el Atlético Mariz.
Y mucho.
Y mucho.
Y mucho.
Fue el cuarto jugador
con más minutos
esa temporada,
con Simón,
el cuarto jugador.
Queridos, queridos,
nadie podía esperar
el boom
desde este muchacho.
Tanto, tanto.
Que ha sido un boom
el tanto no tomas,
pero sí hay una cosa que es cierta.
O sea, lo de Rodri
fue ascendente, continuado.
O sea, lo de Rodri
fue en el Villarreal,
nos parecía muy buen futbolista.
En el Atlético Mariz
nos parecía un futbolista excelente.
Muy bueno, pero no es...
En el City,
no es top absoluto.
Bueno, pero lo de Iofelis
fue llegar al Atlético de María
y apagarse.
El ejemplo está bien traído
porque al final,
en los dos futbolistas,
se trata al final
del ecosistema
en el que caen.
Claro, donde estás,
donde caes.
Y es posible, pues,
evidentemente a Rodri
le encaje a las mil maravillas
el estilo de juego

que se ha encontrado en el City
y a Iofelis,
el que se ha encontrado en el Barça.
Pero, ¿sabes qué pasa?
Bueno, ahora estoy con Víctor
en lo que ha dicho
que paciencia.
Este tiene que ser
el año de Iofelis
en cuanto a regularidad y continuidad.
Que os recuerdo que Iofelis
tampoco ha sido titular
indiscutible en su selección.
Entonces, yo creo que este es
el año en el que tiene
que tener regularidad, porque es...
Pero, ¿sabes por qué?
Si no, el último...
Si no, el último...
Partidazo de castaño.
Cuatro años que no ha tirado
la puerta de la Dético de Mariz
y le podrás pegar
todos los palos que se quiera
a su inmigrante
porque no has habido meterle
o aprovechar toda la cualidad
que tiene, que sí que lo ha hecho
porque cuando gana la liga
a la Dético de Mariz,
la mejor fase de juego
está Iofelis en el equipo
como titular.
Lo que pasa es que tiene
una serie de actitudes
y a mí lo que
me revela con este tipo...
Totalmente reprochables, totalmente.
Es que, siendo juego,
¿por qué jugador
y sigue diciendo,
o sea, está hablando con un desprecio,
al club que todavía le paga,
es lamentable.

Tiene un resquemor,
tiene un veneno dentro
que no ha sabido contener.
No, yo estoy continuo matando.
Yo creo que lo que está haciendo
es sembrando ya el camino para que...
Sí, sí, o sea, yo...
Yo ya le tengo que aprovecharle
y no...
Yo sé, ¿cuál fue su estrategia
en verano?
Sí, sí, claro.
Claramente.
Pero...
Pero hay una cosa.
Quiero jugar en el Barça.
Pero el puente que está atendiendo,
yo creo que no le va a llevar al Barça, ¿eh?
Le va a llevar a la Premier,
le va a llevar no sé adónde,
pero al Barça lo veo muy difícil,
porque el Atlético de Madrid,
si este chaval sigue a este nivel
y ofreciendo este rendimiento,
no lo va a vender por menos
de 5 kilos de 90 kilos,
y el Barça no lo va a fichar.
Eso sí.
Bueno, luego otra cosa,
hay que pensar a quién se lo vendes, ¿eh?
Me preguntaba, ¿dónde va esta tarde?
Yo, si era Atlético de Madrid,
le procuró vender a un club
que como mucho me lo encuentre
en la Champions,
no en la Supercopa,
en la Liga, en la Copa...
Ya lo estáis vendiendo.
...entre el Flamengo
y el Barça al Flamengo, ¿eh?
Pues claro.
Claro.
Ahora, yo lo que te digo es que a mí
no me sorprende

porque ese tío es muy bueno.
Sí, buenísimo.
Ahora, luego, hay que ver
de qué manera, claro,
que esto continúa continúa.
Sí, estoy con el comentario
que ha dejado Víctor, ¿eh?
En el mes de marzo
se hemos mandado lo de Mérida.
Toma, lo está vendiendo ya,
y no me voy a terminar aquí.
Si yo a Ophélix hace 20 goles
y reparte 10 asistencias
con el Barça esta temporada,
yo quiero ver a Simeone
que la 24-25 diga que lo vende.
Esa declaración es que el proyecto...
No sería...
Gáto lo sabe bien,
no sería la primera vez
que el cholo trata
de recuperar a jugadores
que dábamos por perdido
a una temporada para otro en atletico.
Esa convivencia...
Yo, Ophélix, no es gris.
Esa convivencia.
O sea, recuperar ese buen rollo
me parece casi imposible.
Sí.
Porque este no deja
de soltar perlas.
Es que es imposible.
Sí, es verdad.
Bueno, ya hemos hablado de joao.
Félix, que no estaba prevista
en el guión,
pero hemos hablado de...
Vamos muy bien.
¿Qué hacibo que hacer la última semana?
Gato está diciendo que sí.
Sí, siempre.
Yo, sobre todo, quería expresar las infinitas,
me imagino que, como todos,

hemos ido recogiendo a la hora de la semana sobre Pepe.
Comerica de Potska.

En la Fadeta Rojiblanca ha habido Potskas,
maravilloso de la voz colchonera de Benita Afición,
acordándose de Pepe Domingo.

Y yo, incluso, a nivel particular,
de gente en el colegio en la calle,
dándose el pésamo y te recoporta a ver
cuánta gente quería a Pepe, o sea...

Yo lo dije el Domingo por la noche, a mí me sorprendió,
me ha sorprendido mucho la reacción de la gente.

La reacción de la gente con el paso de los días,
te siguen demostrando todo el cariño
y es una situación en la que dices...

Joder, pues qué fuerte, ¿no?

Que gente absolutamente anónima,
que las has visto muchas veces y no te han hablado nunca,
porque no se ha establecido una relación,
de repente rompan el hielo y digan,
joder, pues el propio Pepe hizo...

Y no solo para mostrarte su cariño,
sino sintiéndolo ellos y ellas directamente,
la pérdida de Pepe, que dices,
es verdad que era parte de la familia de muchísima gente.
Muchísima gente, es verdad...

Y la radio, ¿no? Y la radio.

Y el compasión.

Por su manera de comportarse con nosotros y entre nosotros,
pues nos hizo creer que era uno más.

Y la realidad dice que no era así,
que ha sido una persona extraordinaria,
pero además una persona admirada por todo el mundo,
desde hace décadas.

Eso lo comentaba Andrea el otro día.

Yo tengo que confesar que en mi caso,
y le conozco desde el año 2000,
jamás perdí esta cosa que te entra en la barriga
cuando eres un grupi,
que estás hablando con alguien al que admiras.

Yo eso jamás lo pude perder.

Jamás, jamás.

Fíjate que hemos estado en otro tipo de situaciones muy diferentes.

Pero ni siquiera de sobremesa,
nunca le pude mirar de igual a igual.

Jamás, porque no lo somos para empezar.
Pero yo jamás perdí este sentimiento de grupi.
Como él le gustaba reírse mucho,
yo lo había soltado a tomar,
yo me he quitado un día de feria, de envidia.
Qué maravilla.
Y una noche.
Eso le encantaba.
Le encantaba que me tirara con él.
Porque él te cita para la feria y digo,
ipuf, ya está aquí la llamada de Pepe Domingo!
Esa es lo único al que ha recibido en tu vida...
Especialmente.
...de los que íbamos de Madrid.
Además lo ha reconocido públicamente, ¿victor?
No, lo ha reconocido públicamente.
Yo tengo miedo a tres personas.
Una Pepe Domingo Castaño,
otra Manuelito Aguilar y otra José Antonio Sánchez Araujo.
Son las tres personas a las que yo les tengo pánico.
Entonces llamaba, pero la última fue genial,
porque la última estuve en la feria.
¿Esto lo conté yo el viernes pasado?
No, no.
Pero pensaste en contarlo, ¿eh?
Bueno, no, porque no lo diría.
Pero esta es muy buena, ¿eh?
Pepe llamaba para la feria y digo,
ipuf, ya está aquí la llamada de la feria!
Madre mía, ahora hay que ir a la feria.
Valiente, valiente, paliza.
Cualquiera decía que no.
La última vez que duré la feria, 35 minutos.
Hablé con él, digo, te voy a decir una cosa,
yo te quiero una barbaridad,
pero estoy inaguantado, no sé cómo es más.
Digo, yo me vi ahí para mi casa,
a ti te importa, dices tú, era un fenómeno,
tú te puedes, pero tú no te vas a tu casa, digo, ¿no?
En 20 minutos te mando un mensaje,
acostado me voy a echar a las siete, se lo mandé
y lloraba de risa.
Lloraba, lloraba.
Esto no lo viste yo en mi vida.

Pero ¿es verdad que aguantas de 35 minutos?

35 minutos.

Bastante son, ¿eh?

No existe en la tierra un tío que haya ido a la feria,
35 minutos.

No existe.

Y me volví, o sea, que Pepe...

Eres un único.

Un dito del ferio que me he quitado en medio.

Es que me resisto a hablar de Pepe en pasado.

Es patrocinado por la Junta de Andalucía.

Totalmente.

Y por la lluita viento de Sevilla.

Vientamente de Sevilla.

Yo no voy a hablar de Pepe en pasado nunca.

O sea, yo siempre voy a hablar de Pepe como si estuviese aquí.

Porque es que me resisto, ¿sabes?

Y cada vez que haga un partido,
pues lo tendré presente como si estuviese en el estudio.

Es que lo tengo que verísimo.

Entonces, no quiero mirar hacia atrás y pensar,

Pepe, no está... Es que no me da la gana.

Por supuesto que hay que recordarlo con toda la alegría del mundo.

Claro, que era lo que la señala de identidad, básicamente, de la gana.

Eh...

El partido de la selección femenina,

pues a mí me ha sorprendido.

Tengo que reconocer que más sorprendido no esperaba un rendimiento
como el que han dado y me parece que es lo mejor que podían hacer.

Dar una exhibición de este tipo,

ganar un partido complicadísimo después de una semana horrorosa.

Y a partir de ahí, bueno, pues seguiré el camino, ¿no?

Bueno, que hay una cosa que nos ha pasado un poco

de esa percibida con Tres de Foyol,

que España es campeona del mundo,

Sub-17, Sub-20 y absoluta.

Sí.

Entonces, con algo tenemos, ¿no?

Sí, sí, que tanto.

O sea, lo haremos hecho muy mal, ha habido todo un desastre absoluto
y demás y tal, claro, yo me acuerdo de la gente que no ha aparecido ahí,
que son por los técnicos y técnicas

y gente que hayas dado en las categorías inferiores.

Oye, que hay un trabajo que eso que vengo diciendo

yo hace mucho tiempo, las federaciones,
los clubes, hay un trabajo de base muy bueno en España,
en todos los deportes.
Hoy mismo, yo me acordaba de Lidia Valentín.
Oiga, ¿de cuánto demonios España va a tener?
Sí, se ha retirado esta semana, ¿sí?
Claro, España va a tener, como ha tenido tres medallas olímpicas,
una de oro en arterófilia femenina.
Esto es como cuando yo empezaba y decía,
oye, yo no voy a esteros, yo no quiero fraunchar mal,
pero más o menos, este gana en el golf.
Uno de pereña, bueno, pues sí.
Y Maide Runda en lucha.
En lucha, es verdad.
Claro, entonces tú dices, oye, Gavir,
usted, hay un trabajo y dice,
polígame, estas chicas desde las categorías inferiores,
el primer equipo, juega muy bien.
Entonces, en unas circunstancias adversas, que es verdad,
que decía, lo comentaba, no sé qué, le escucho años tardes,
que no han entrenado, que han tenido un desgaste alímico,
seguro, de nerviosismo y tal, indudablemente, ¿no?
Bueno, pues llegan allí y le juegan a la considerada,
en el ranking, la mejor selección del mundo,
le ha hecho tres goles, puede ser cinco, ¿no?
Entonces, futbolísticamente,
es que me parece una cosa muy importante y muy buena, ¿no?
Hay chicas que juegan muy bien a esto.
Sí, sí, sin duda.
O sea, yo creo que tenemos una generación de futbolistas brutal,
brutal, probablemente sea...
No porque haya ganado el campeonato,
es que probablemente sea la mejor selección del mundo.
Es que tenemos futbolistas...
Ahora mismo, yo creo que sí.
Es posible.
Yo es que no solo por el hecho de haber ganado el Mundial,
es que las ves jugar y es...
Y son las que mejor juegan de todas.
Claro, es que juegan muy bien.
Y luego, una cosa que me he quitado,
que te le he encontrado el siguiente,
lo del Mundial,
es ganar en Johannesburgo,

sin casillas, puyol, cap de vila...

Sí, sí, sí, sí.

Villa, ojo, ¿eh?

Que tú ponte aquello en el 2010 y te miro,
usted aquí ha habido un lío en Marracanudo,
y lo que hay aquí es 10 o 12 tíos
de aquella categoría que se han borrado.

Bueno, pues vienen otros 10 o 12 y campeones del mundo.

Y llega aquí, más lío, más follón,
estas mil ausencias, no tantas,

pero algunas y algunas muy inozables.

Y están ahí puesto en un torneo que lo habéis comentado antes,
que van los dos primeros, queridos,
que esto es otro pequeño Mundial.

A mí lo debo ir a esa que me recordaba.

O sea, ¿cordáis ayer esa elección danesa?

Sí, que era la Eurocopa.

Que en todo el reenganche que no lo colocó.

Estaban en la playa todo, cuando los resultaron.

Sí, es verdad.

Yo he sentido una parte grande de admiración
y otra de alivio.

Admiración, sobre todo, deportiva,
porque como estábais comentando,

yo pensaba lo mismo en la tarde de hoy.

Estamos ante una generación que no se si va a ser irrepetible.

Porque hay un equipo, además numeroso,
no estamos hablando de una, dos, tres individualidades,
sino a nivel colectivo,

que están haciendo un fútbol maravilloso.

Y no lo están haciendo ahora, sino que tienen una trayectoria,
como decía Tomás, incluso que apuntan a las inferiores,
que vienen desde atrás ganándolo todo.

Y una parte de alivio, porque creo que no se merecían,
es un resultado diferente.

Y es cierto que se podía haber dado, por toda la semana que ha dado,
que han llevado a los otros hombros por rival,

faltas de horas de descanso y por el rival,

porque es el número uno del ranking mundial,
tercero en el pasado mundial,

y además, jugaba a Sado-Micilio,

con todo lo que suponía aquello.

Entonces, me he sentido felizmente aliviado
por el resultado que han obtenido.

También por la imagen que han dado,
se estaba hablando mucho de la imagen
que se estaba trasladando de España al mundo.
Me parece una vez más que tanto fuera,
como dentro del terreno del juego,
en torno al partido hablo solo.
La imagen ha sido ejemplar,
la imagen que se ha mostrado el mundo por parte de esta selección,
y luego orgulloso por la causa que están defendiendo,
porque hay gente que está agotada,
hay gente que prefiere que esto se termine cuanto antes,
y a mí me parece que ellas, que lo que mejor saben hacer,
es jugar a fútbol.
Estén anteponiendo su lucha
y sus pensamientos y sus derechos
a simplemente decir, somos campeonas del mundo,
viajamos a Suecia, jugamos, ganamos, nos volvemos,
y allá se apaña en ellos.
Pues a mí me parece que es todo,
no voy a decir conmovedor,
pero sí que me parece para sentirse orgulloso
de lo que están haciendo, de lo que han hecho,
y de lo que queda por hacer, que queda mucho.
Es que había...
Lo decía Morris en los mensajes,
había alguien que decía,
seguro que había habido mucha gente hoy
que estaba deseando de que golearan a este equipo.
No sé yo, ¿eh?
No sé yo. Sí, sí, sí.
Habría gente, pero no tanta, ¿eh?
No, hombre, no mayoritaria, pero...
A pesar de las diferencias que pueda tener mucha gente,
a pesar de la disconformidad que podamos a mucha gente,
luego ya, cuando una de que empiece a rodar el balón...
Somos caídas. Yo creo que haya...
Yo no creo tanto por la goleada o la humillación,
Josepa, sino por el hecho de la justificación,
de haber justificado con una posible derrota
que todo lo que habían hecho durante el camino
lo podían haber hecho después,
sino haber puesto en juego un torneo
o la clasificación para los juegos.
Por desgracia, eso sí.

Yo creo que no tanto por el hecho de decir que las goleen,
estamos hartos, hartas,
y que estamos muy ya todos hasta arriba de esta situación,
sino por el hecho de que habría servido un poco como justificación,
para algunos, insisto,
espero que pocos de todo lo que ha pasado esta semana.
Pero los hay, los hay.
Sí, bueno, hay de todos.
Es que al final cada uno tiene esa opinión.
Sí, editable.
Y bueno, allá ellos, o allá ellas.
Y sería uno también recordar a las pioneras,
a la maripaz-vila, a ver o boquete y toda esta gente,
que en su momento nos pasaron canutas,
hicieron una labor por el fútbol femenino bestiale, bestiale.
Bueno, pues esto es locado.
Así, este partido, el martes, insisto, en Córdoba,
el segundo partido ante Suiza,
que si consigues una victoria en Carrilas,
perfectamente ese primer puesto,
que es obligatorio para llegar a la final for de esta noche en Ly,
y después pasar de semifinales a la final
para estar en los Juegos Olímpicos.
¿Qué están diciendo los siguientes las redes sociales, Morris?
El Barça es el equipo perfecto para Joao Félix.
Tienen el 70% de posesión en los partidos,
no le exigen un gran trabajo defensivo
y en ataque encuentra unos espacios que antes no tenía.
Otro dice, ¿creéis que Iniesta hubiera brillado
en un equipo del cholo?
Bueno, pues eso le ha pasado a Joao Félix,
que parecía mucho peor de lo que era.
Os recuerdo que Joao Félix empezó rompiendo la pana en el Chelsea
y luego se quedó en aguas de borrajas.
Os lo digo porque escucho mucho alago.
Otro dice, Víctor, hubiera dado dinero
por pasar un día de feria con Pepe Domingo Castaño.
No eras consciente de la suerte que tenías
y no la supiste valorar.
Y otro dice, Pepe Domingo merece este reconocimiento
y muchos más, es un mito y los mitos nunca mueren,
permanecerás siempre en nuestra memoria y en nuestros corazones.
Y ojo a este oyente, Joseba, que dice,
Zorionak, tú no lo sabes, pero me acompañas cada viernes

por la noche en mi regreso a casa,
haciendo más o menos mi viaje en coche.
Y hoy, que es tu cumpleaños, quería agradecértelo.
Un abrazo muy grande. Muchas gracias.
Solo a ellos se va la compañía.
¿De dónde viaja los viernes? No lo sé, no ha escrito más.
Pues que nos escriba y que nos diga ver de dónde.
A ver cuánto tiempo le hacemos compañía.
Pues encantados de estar aquí todos los viernes,
a las 12.22 horas menos en Canarias.
Vamos a hablar de lo que nos viene el fin de semana,
que es mucho gato, tienes miedo del derby.
Qué maravilla. No.
No. Tengo ganas de que llegue.
Sí. Sí, sí, sí.
Sí, porque es que en la situación en la que está el eléctrico de Mariz,
no es que sean todo o nada, pero desde luego,
para salvar la crisis y que se produjo ya en Valencia,
por culpa de Buiito y sus amigos,
pues tiene la mejor oportunidad de ganar.
Ya está en crisis, el atleti por ese resultado.
Para mucha gente sí, los ha venido.
La gente que ha partido el atleti volaba.
Sí, pero bueno, que se ha partido a marcar algún antiguo después.
A ver si están algunos esperando al cholo.
Ah, eso es.
Eso siempre, mira.
Empezando por el cumpleaños, que la pego ya.
¿Gato? Por el peligro.
¿Sí? ¿Por qué?
La culpa. Ah, será culpa del cholo.
No, no, yo he preguntado.
¿Quién crees que tiene más culpa?
El cholo. La semillita del mar, gato.
La semillita del mar.
Yo si tengo que responder digo claramente,
yo creo que los dos.
Y yo se vale gusta del último ascudo.
Pero hay algo muy deralete, que no se toca.
Porque dice, una petarda la puedes pegar en cualquier momento,
oye, es esa coña marinera que yo no sé si creer,
pero no creérmelo del virus FIFA y no sé qué,
volviendo a las chicas mínimamente.
Oigan, el equipo tiene que ser una familia,

tiene que ser una cosa magnífica, pero el coño,
si en la mitad no se hablan las conozcas y han ganado el campeón,
o sea, que todos son cosas que se nos van cayendo teorías,
hay extrañas.

Ahora, lo de la letria es una cosa de locos, el portero,
no meto un gola sin su vida,
nada más jaras, letria el 1924.

Porque te lo dame, en Valencia te pueden ganar.

Pues mira, Valencia es uno de los campos más,
como está en Valencia, donde puedes pichar cualquier.

¿Es que lo barrio?

Ahora, que le meto un meneo, que dice,
no es que ya meto un meneo en Valencia,
que la letria no se ha enterado de nada.

Y el partido, que estuvo el 0-2 a punto.

Bueno, por resulta que en el último segundo del partido,
hay un tío que senta y el portero mete el gola.

El portero.

El portero con unas hechuras de 9 que alucina.

Bueno, vamos a ver qué se tío.

El 9 del Madrid es ese portero.

Te lo fichas.

Claro, que dice, maestro, es que esto no me vale pasar al Beti,
que es capaz de ganar el 242, sí, claro.

Tú dices ahí llegada.

Pero gato, que el viernes pasado,
el viernes pasado, hace siete días,
decíamos que la letria podía jugar de tú a tú
con el Barça y el Madrid.

Sí.

Hace siete días.

¿Juga a vape?

Vape.

Ya no tiene a vape, ahora ya es el portero de la latina.

Es el prove del, el prove del, el gran cabecedor.

Nada más te va a costar la...

No llega partido, ¿no? No llega al domingo, no llega a vape, ¿no?

Como dice un amigo mío, entrenador,

las mejoras y las empeoras en el tiempo.

O sea, un partido no hace ni...

A una petardada ya está.

Bueno, pero si es una petardada, es una querida.

Somos muy dados a la euforia y a la depresión, ¿eh?

En esto del fútbol.

Picho lo cual...

Lo vampiro soy hacia la portiva, no a Valdebebas, ¿no?

A Valdebebas.

¿Valdebebas? No sé, los habrá Melchor.

Está por ahí, Melchor. Hola, Mel.

Hola, ¿qué tal? ¿Habido vampiros?

¿Habido vampiros hoy?

Siete jugadores han pasado controlantido.

Sin avisar...

El antimadridismo es feroce.

Es una persecución constante.

Soportable.

O sea, que igual los presentáis al derby, ¿no?

No, no hay ningún problema.

Igual Valcastella ya ganó.

Se pasa...

Y pita al verola, ¿eh?

Se pasa con una variedad y ya está.

Como no hay nada que ocultar, pues ahí es.

Pasan los años, pasan los años,

pasa los años y continúa la campaña, ¿eh?

Es una campaña feroz, guapo.

Y bueno, ahora, Melchor, ¿sabes qué controles les han hecho?

¿Lo que les hacen?

Es el control...

Pero es de sangre, ¿es de orina o qué...?

Orina ha sido, ¿no?

De orina ha sido en esta cuestión.

Ah, de orina, vale, vale.

Un minuto que seguimos.

¡Ay!

Por fin llega el fin de semana.